

- 50 millions de dollars pour aider à supprimer la poliomyélite, en collaboration avec l'UNICEF et l'Organisation mondiale de la santé, et lancera un défi aux responsables de l'Initiative mondiale d'éradication de la poliomyélite en vue de l'élimination de cette maladie d'ici 2005;
- par un investissement supplémentaire de 40 millions de dollars, le Canada doublera l'aide qu'il accorde à des recherches sur la productivité agricole qui sont directement liées à l'Afrique, par l'entremise du Groupe consultatif pour la recherche agricole internationale, qui concentrera ses efforts sur les besoins des petits agriculteurs et des femmes productrices;
- 50 millions de dollars pour améliorer la gestion de l'eau ainsi que l'accès à l'eau et aux services d'assainissement, par l'entremise du Partenariat mondial pour l'eau;
- 10 millions de dollars pour aider à mettre sur pied, de concert avec la Banque africaine de développement, des projets d'infrastructure financièrement viables dans les domaines de l'eau et de l'énergie;
- jusqu'à 1,5 million de dollars en trois ans pour appuyer Olympic Aid, organisation dirigée par des athlètes qui favorise l'épanouissement de l'enfant en Afrique grâce à des programmes de sports et de jeux.

Le Canada est déterminé à augmenter et à délier son aide et à la rendre plus efficace. À cette fin, il compte :

- doubler l'aide publique au développement d'ici la fin de la décennie, grâce à des hausses annuelles de 8 p. 100, dont au moins la moitié sera consacrée à l'Afrique;
- honorer l'engagement qu'il a pris à l'Organisation de coopération et de développement économiques de délier l'aide aux pays les moins avancés. L'un des aspects de cet engagement qui présente un intérêt particulier pour l'Afrique consistera à lancer dans ces pays des appels d'offres pour certains projets de développement, ce qui permettra aux fournisseurs locaux de développer leurs compétences; et
- faire en sorte que les programmes de développement canadiens soient fondés sur les stratégies et les priorités issues des pays auxquels ils s'adressent, et veiller à ce que le soutien des partenaires internationaux soit bien concerté.